

*Schwer ist es, diesen
Schmerz zu ertragen,
denn ohne Dich
ist alles anders.*

Heinz Knandel

* 13. 04. 1939

† 26. 04. 2022

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Odenwälder für die würdevolle Trauerfeier und für die tröstenden, helfenden Worte und seinen Beistand.
- dem Team der AWO Öhringen für die häusliche Betreuung, Unterstützung und Pflege.
- dem Bestattungsinstitut Dorn für die liebevolle, mitfühlende und kompetente Begleitung und Betreuung und für die hilfreiche Unterstützung.
- Thomas Franke, seinem sehr guten Freund und Ortsvorsteher von Baumerlenbach, für seine emotionale und tief bewegende Rede bei der Trauerfeier.
- dem Männergesangverein Baumerlenbach, für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier und dass sie Heinz, ihrem langjährigen Sängermitglied, die letzte Ehre erwiesen haben.
- Walter Zeyer, dem Vorstand des MGV Baumerlenbach, für seine liebevollen Worte über Heinz bei der Trauerfeier.
- Herrn Thilo Michler, Oberbürgermeister der großen Kreisstadt Öhringen und Thomas Franke, Ortsvorsteher von Baumerlenbach, für den ehrenvollen Nachruf in den Öhringer Nachrichten.
- Herrn Prof. Dr. Otto Weidmann, Vorsitzender Freie Wählervereinigung Öhringen, für den ehrenvollen Nachruf in den Öhringer Nachrichten.
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die für uns da waren und da sind; die uns helfend zur Seite stehen und mit ihren schönen Gesten und guten Worten gezeigt haben, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind.

Es war ein großer Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt er war. Wir sind alle stolz und dankbar für die vielen wunderschönen Jahre voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir alle mit ihm verbringen durften. Wir hatten das Glück, von ihm zu lernen und von seinem Wesen zu gewinnen. Er bleibt für immer der stumme Mittelpunkt in unserer Familie, an dem wir uns aufrichten werden.

In tiefer Trauer: **Lieselotte Knandel**
Miriam Freudenberg mit Familie
Simone Ballerstein mit Familie
Fritz Knandel mit Familie
und alle Angehörigen

Baumerlenbach im Juli 2022